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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
Aggiornamento del Registro degli edifici e delle abitazioni (REA) 
 
 
Una base di dati completa, aggiornata e affidabile è importante per tutta una serie di scopi, dalla 
statistica alla gestione del territorio e la ricerca. 

Anche le autorità amministrative hanno bisogno di un'ampia gamma di informazioni per adempiere ai 
loro compiti. I dati che possiamo consultare nelle statistiche federali o nei database geografici sono 
molto preziosi, ma c’è un settore nel quale purtroppo lasciano ancora molto spesso a desiderare. In 
molti comuni i dati del Registro federale degli edifici e delle abitazioni (REA) sono obsoleti poiché 
risalgono a quasi un quarto di secolo fa. 

Non è quindi possibile per esempio dire con certezza quale sia la fonte di energia e di calore utilizzata 
e quale sia il sistema di riscaldamento impiegato in specifici edifici. Ciò intralcia il lavoro delle 
amministrazioni così come lo sviluppo di politiche basate su fatti e dati aggiornati.  

L'ordinanza sul REA è stata modificata il 15 gennaio 2025 per includere i requisiti energetici. I Comuni 
sono responsabili della registrazione dei loro edifici e appartamenti o dei progetti di costruzione e i 
dati problematici devono essere individuati e corretti. I Comuni hanno quindi un'importante 
responsabilità per la qualità dei dati del sistema informativo nazionale. 

I firmatari vorrebbero quindi sapere dal Consiglio di Stato: 

1. Qual è lo stato di aggiornamento del REA per quanto riguarda i sistemi e le fonti di energia per il 
riscaldamento degli edifici? 

2. Il Cantone ha previsto misure per un rapido aggiornamento del REA? 

3. Come intende il Cantone garantire che i Comuni possano effettuare rapidamente questo 
importante aggiornamento? 
 
 

Massimo Mobiglia e Matteo Buzzi 


